
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 04.02.18

Gottes Wort wird Sie verändern
von Br. Thomas Gebhardt

Apostelgeschichte 10:44 
Da Petrus noch diese Worte redete, fiel der heilige Geist auf alle, die dem Wort zuhörten. 

Es ist etwas Wunderbares von dem überzeugt zu sein, was Gott tun wird. Noch nie habe ich gepredigt und
dachte, es hat ja sowieso keinen Sinn. Immer wusste ich, wenn ich Gottes Wort predige, wird Gott an den
Menschen etwas tun. Gottes Wort gibt uns diese Verheißung! 

Gott ändert sich nicht! Die Arbeitsweise Gottes ändert sich nicht. Die Wirkung des Wortes Gottes ändert sich
nicht! Es ist wunderbar das zu wissen. Immer ist unser Herr derselbe. Er ist derselbe gestern, heute und wird
derselbe sein in alle Ewigkeit, das glaube ich ganz fest! 

"Da Petrus noch DIESE Worte redete"! Was waren das für Worte? Woher kamen diese Worte? Waren sie
dem Petrus eingefallen? Nein, es waren Gottes Worte! Worte, die der Herr dem Volk sagen wollte. 

Es ist notwendig, dass wir nicht eigene Worte predigen, sondern Gottes Wort. Meine Worte mögen sehr
ausgewogen und fein gewählt sein, gut vorgetragen sein, aber werden sie eine Wirkung haben? Die meisten
Menschen heute lieben solche Worte, die niemandem wehtun. Solche Worte haben keinerlei Wirkung!
Vielleicht können sie Sie seelisch etwas stimulieren, aber eine bleibend verändernde Wirkung haben sie
nicht. 

Hören Sie Gottes Wort, dann geschieht etwas an und in und mit Ihnen! Gottes Wort wird Sie nicht so lassen,
wie Sie sind, sondern wird Sie verändern. Meine Worte können Sie nicht bleibend verändern, wie gut sie
auch gewählt sind, aber Gottes Wort wird Sie verändern, weil Gott Sie liebt.  

Da sie Gottes Wort hörten, fiel der Heilige Geist! Das ist heute noch so. Ich rede nicht von unnüchternen
Dingen. Ich spreche von einer uns von Gott zugesagten Realität. Wo Gottes Wort verkündigt wird, ist die
Gegenwart Gottes. Ruft all jene, die sich rufen lassen. Wird Gottes Wort verkündigt, fällt der Heilige Geist auf
Sie!

Es wird so sein, weil es so in Gottes Wort steht! Wenn ich oder ein Gläubiger GOTTES WORT verkündigt,
wird der Heilige Geist wirken. Nicht nur auf die, die dem Wort wohlwollend zuhören, sondern auf alle! 

Ich predige nicht, um die Zuhörer mit dem zu speisen, was sie gerade wollen, sondern ich predige GOTTES
WORT, weil ich dann gewiss bin, jeden zu erreichen. Der Heilige Geist wird an allen wirken. Die einen
werden gehen und die anderen werden neue Menschen werden. Das ist das wunderbare Wirken Gottes! 

Denken Sie daran: "(da) fiel der heilige Geist auf alle, die dem Wort (Gottes) zuhörten!" ER fällt auch auf Sie!
Was machen Sie mit dem Gnadengeschenk Gottes? - Danken Sie Gott dafür!  

Kommet her zu mir alle spricht der Herr! Ihr Thomas Gebhardt
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